

Jenny Perret et Martin Rios stoppés en demi-finales

CURLING Le Master de double mixte de Bienne a rendu un verdict surprenant avec la victoire de la Suisse 8. Jenny Perret et Martin Rios, eux, ont dû se contenter de la 3e place.

PAR RONALD GAY

Grâce à un plateau de qualité, la première édition du Masters de double mixte aura permis d'assister à un spectacle de choix, ce week-end à Bienne. Et ô surprise, la victoire aura échappé aux grands favoris du tournoi, la paire No 1 formée de la Seelandaise Jenny Perret et de son ancien compagnon Martin Rios. Les demi-finales, qui réunissaient les trois équipes suisses présentes, ont rendu un verdict inattendu. Elles ont débouché sur une finale 100% helvétique.



Notre demi-finale, ce fut un match sans. Disons que nous l'avons mal emmanchée."

JENNY PERRET
LA SEELANDAISE A PRIS LA 3^E PLACE

que dont ne faisaient pas partie les favoris. Les leaders du classement mondial ont échoué face à la Suisse 8 de Michèle Jäggi et Marc Pfister, les futurs vainqueurs. Ce duo a eu le mérite de monter en puissance au fil de la compétition. Dans l'autre demi-finale, la Suède, autre membre du top ten mondial, a subi une courte défaite (7-6) contre la Suisse 2.

Un match « sans »

En définitive, Jenny Perret et Martin Rios ont ainsi dû se contenter de la petite finale, remportée 5-3 contre les Norvégiens (No 6). « Notre demi-finale, ce fut un match sans. Disons que nous l'avons mal emmanchée », concède



Les routiniers Michèle Jäggi et Marc Pfister ont remporté la première édition du tournoi biennois. PETER SAMUEL JAGGI

Jenny Perret. « Après, c'est toujours difficile de revenir. Notre défaite est somme toute logique. Pourtant, nous n'avons pas plus de pression que d'habitude. Et jusque-là, nous avions réalisé un bon parcours. »

Jenny Perret et Martin Rios vont maintenant se concentrer sur la fin de saison. Ils n'ont guère le temps de se reposer, puisqu'ils s'envolent jeudi pour leur prochain tournoi en Lettonie, avant de boucler la saison en Chine, début mai, à l'occasion de la finale. Pour eux, le modeste résultat obtenu

lors des championnats de Suisse (5e place) est déjà oublié. « Au début, c'est vrai, la pilule a été dure à avaler », admet Jenny Perret, « un peu comme notre non-qualification pour les championnats du monde. Disons que ces échecs ont laissé quelques traces. Mais tout cela appartient au passé. »

« Je suis épuisée »

Championne du monde avec l'équipe féminine d'Aarau, la Seelandaise Mélanie Barbezat, associée à Reto Gribi, avait débarqué à Bienne sans

attente particulière. « Avec le recul, j'ai enfin réalisé la portée de notre exploit. Mais je suis encore fatiguée en raison d'un programme chargé après notre retour du Danemark lundi passé. Mentalement et émotionnellement, je suis épuisée. Il me faudra encore un certain temps avant de récupérer », avoue la Biennoise, présente pour le fun à ce Master.

Et de poursuivre: « Pour moi, ce tournoi n'est qu'une occupation parmi d'autres. Je ne m'attendais pas à réaliser une gros

se performance. Cela dit, notre défaite face à une équipe de niveau mondial comme les Tchèques s'est jouée sur des points de détail. J'ai pu constater que l'envie de gagner n'était pas aussi vive après ces championnats du monde, qui ont nécessité des efforts constants et une volonté de tous les instants. » Il faudra un certain temps à Mélanie Barbezat pour refaire le plein d'énergie. Elle a encore jusqu'à dimanche pour y arriver, jour de l'envol pour le Canada, où le team Tirinzoni disputera deux tournois.